

AFECTÓ A BODEGA DE RECICLAJE

Voraz incendio movilizó a personal de emergencia en La Serena

Equipo El Día/ La Serena

@eldia_cl

Pasadas las 16:30 horas de ayer viernes se activaron las alarmas por un voraz incendio en la cercanía del puente Vicente Zorrilla en la comuna de La Serena.

Las llamas afectaron a un sitio ubicado en la intersección de las calles Sargento Aldea y Colón, el que sería utilizado como una bodega de reciclaje al aire libre, en donde se acumulan gran cantidad de materiales de todo tipo.

La rápida propagación de las llamas movilizó a voluntarios de Bomberos de La Serena y Coquimbo, quienes se trasladaron hasta el lugar para controlar el siniestro. En medio del trabajo, la densa columna de humo

Si bien hasta el cierre de esta edición las causas que originaron el siniestro aún eran desconocidas, una vecina apuntó a personas en situación de calle quienes, todos los días, generan fuego.

pudo ser visible desde diferentes puntos de la conurbación.

Asimismo, se desplegó Carabineros y se hizo presente personal de la Dirección de Gestión de Riesgos de Desastres de la Municipalidad de La Serena, además de tres camiones aljibes para llenar la piscina de bomberos. También se hicieron presentes Seguridad Ciudadana Municipal y un equipo social para entrevistarse con



LAUTARO CARMONA

La rápida propagación de las llamas movilizó a voluntarios de Bomberos de La Serena y Coquimbo. La densa columna de humo fue visible desde diferentes puntos de la conurbación.

eventuales afectados y para gestionar las posibles ayudas.

UNA IMAGEN QUE SE REPITE

Si bien hasta el cierre de esta edición las causas que originaron el siniestro aún eran desconocidas, una vecina del sector conversó con un equipo de Diario El Día en terreno, quien explicó que en lugares aledaños donde se originó el incendio se instalan personas en situación de calle y diariamente generan fuego.

“Todos los días es lo mismo, todos los días hay fuego acá en el puente

Zorrilla y yo creo que éste fue el que colapsó y el fuego se les descontroló. No es posible que diariamente se repita esta imagen. Ahora esto afectó a las casas más al centro, pero menos mal que no se quemó ninguna vivienda. Pero esto ya se veía venir”, afirmó.

Esta situación se suma a lo ya expuesto en la edición del día jueves de nuestro medio sobre la alta proliferación de microbasurales en La Serena, en lugares abandonados, que son usados de forma inescrupulosa por diferentes personas para botar escombros generando vertederos que crecen día a día sin un aparente control.